



Ausgabe 09/21

DENIZ DIREKT

Was für ein **tolles Ergebnis**. Ich möchte mich ganz herzlich für das Vertrauen der Wählerinnen und Wähler im Wahlbereich 3 bedanken. Mit **1904 Stimmen** darf ich weitere fünf Jahre die Belange der Delmenhorsterinnen und Delmenhorster im Rat vertreten. Insgesamt hat die **SPD ein gutes Ergebnis** erzielt. Leider hat es für unsere OB-Kandidatin **Funda Gür** nicht gereicht. Trotz eines tollen Wahlkampfes und viel Zustimmung war sie unterlegen. Nochmal herzlichen Dank an alle Unterstützenden! Und natürlich auch Gratulation an **Susanne Mittag** für das starke Ergebnis und das **Direktmandat** im Wahlkreis 28 (Delmenhorst, Wesermarsch, Oldenburg Land).

Im **Oktober-Plenum** haben wir uns wieder mit vielen Themen auseinandergesetzt. Beschlossen haben wir die **Einführung eines Imkerscheins**. Die Imkerei erfreut sich immer größerer **Beliebtheit**. Der eingeführte **Sachkundenachweis** bietet allen Beteiligten Sicherheit im **Umgang mit den Bienen und dem Honig**. Das Landwirtschaftsministerium wird die Ausgestaltung in enger Abstimmung mit den **Verbänden** vornehmen.



Der Antrag von SPD und CDU „**Schulträgern Planungssicherheit geben - Frist für den beschleunigten Infrastrukturausbau in der Ganztagsbetreuung verlängern**“ behandelt den Ausbau der Ganztagsinfrastruktur für Grundschulkinder. Schulträger können mit Bundesmitteln und einem Eigenanteil **Ausstattungsinvestitionen** und **Baumaßnahmen** umsetzen. Im Hinblick auf derzeit bestehende **Lieferengpässe** bei Holz und Holzprodukten, wollen wir erreichen, dass die Landesregierung sich für eine **Verlängerung der Antragsfristen** einsetzt.



Die **aktuellen Stunde** am Donnerstag stand für die SPD-Fraktion im Rahmen der **Energie-wende**. Der Ausbau der erneuerbaren Energien muss deutlich schneller voranschreiten. **Offshore Windräder, Solaranlagen** und **grüner Wasserstoff** als Antrieb der Zukunft sind zentrale Elemente für eine **klimaneutrale Wirtschaft**. Der Klimawandel muss effektiv bekämpft werden.



DENIZ DIREKT

Beschlossen wurde der Entschließungsantrag der Regierungsfractionen „**Hauswirtschaft stärken**“. Die Hauswirtschaft leistet **substantielle Beiträge** zu gesellschaftlichen Herausforderungen, z.B. im Bereich der **Versorgung älterer Menschen, der Integration und Inklusion**. Der ressourcenschonende Umgang mit Lebensmitteln wird immer wichtiger. Gerade die **Ausbildung** und **Fortbildung** in diesem Bereich muss weiter forciert werden.

Anfang Oktober war der Ausschuss Inneres und Sport auf **Deutschlandreise**. Ein sehr straffes Programm mit insgesamt **15 verschiedenen Besuchen**. Besonders interessant war der Besuch des **Bundesamtes für Verfassungsschutz** in Köln. Nach der Begrüßung durch den **Präsidenten Thomas Haldenwang** wurde uns das gemeinsame Extremismus-



Terrorismusabwehrzentrum vorgestellt. In meiner Funktion als **Sprecher der SPD-Fraktion gegen Rechtsextremismus und Antisemitismus** war der persönliche Austausch mit Thomas Haldenwang über diese Themen, aber auch über die **Terrorbekämpfung** und die Bund-Länder-

Zusammenarbeit sehr informativ.

Das **Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik** nahm im Januar 1991 seine Arbeit auf und ist die **Cyber-Sicherheitsbehörde** des Bundes. Gerade in der heutigen Zeit ist die **IT-Sicherheit** ein Thema in allen Bereichen des Lebens. Einst zum Schutz **staatlicher Institutionen**, ist das BSI heute auch für alle Bürgerinnen und Bürger Ansprechpartner für Fragen zur **Informationssicherheit**.

Der Besuch der **Staatlichen Feuerwehrschnule in Würzburg** stand thematisch im Zeichen der modernen Feuerwehrausbildung. Beim Rosenbauer **Entwicklungs – und Fertigungszentrum** für Feuerwehrfahrzeuge in Luckenwalde erhielten wir Einblicke in die Produktion von Aufbauten für kommunale Feuerwehrfahrzeuge.

In Frankfurt besuchte der Ausschuss den **Deutschen Olympischen Sportbund** und erhielt Einblick in das Thema Sportstätten und Stadtentwicklung, sowie



Informationen zum **Nachwuchsleistungssport**. Der Besuch bei **Kienbaum**, dem olympischen und paralympischen Trainingszentrum, zeigte beeindruckend die vielfältigen Facetten des **Leistungssports**.

An die Bereisung schloss sich nahtlos die **Fraktionsklausur** in Braunlage an. Im Fokus stand die **Nachbereitung der Kommunal - und Bundestagswahl**. Insgesamt acht Abgeordnete werden die SPD-Fraktion verlassen, da sie Kommunal- oder Bundestagsmandate erringen konnten. Unsere SPD-Fraktionsvorsitzende **Johanne Modder** bedankte sich bei allen Abgeordneten für die Zusammenarbeit. Durch den Wechsel war auch eine **Neubesetzung** verschiedener Fraktionsämter nötig. Stellvertretende Fraktionsvorsitzende ist **Immacolata Glosemeyer**. **Landtagsvizepräsident** soll der Peiner **Matthias Möhle** werden. Für die Zeit bis zur Landtagswahl werden wir uns weiter für ein **soziales Niedersachsen** stark machen.